

FOTO	
Name	Hans-Jürgen Hebel
Alter	68
Familienstand	Verheiratet, 2 Söhne, 4 Enkelkinder
Beruf	Rentner
Hobbys	Rad und Skifahren. Chorsingen, Schwimmen und Reisen.
Warum lebe ich gerne in Schenklengsfeld?	Schenklengsfeld ist für mich lebenswert, weil die Gemeinde über eine gute Infrastruktur verfügt. Das Leben im ländlichen Raum bietet viele Vorteile, wie die Nähe zur Natur und auch die menschliche Nähe macht es hier lebenswert Außerdem gibt es hier noch ein gut funktionierendes Vereinsleben.
Warum kandiere ich? LANGTEXT ca. 70 Worte	Kommunalpolitik bedeutet für mich zuhören, handeln und entscheiden – nah an den Menschen und verlässlich für Schenklengsfeld. Als Vereinsmeier, unter anderem als Vorsitzender des Skiclub Oberlengsfeld, weiß ich, dass, wenn man etwas erreichen will, es gemeinschaftlich möglich ist. Außerdem möchte ich durch mein politisches Engagement erreichen, dass unsere Gemeinde familienfreundlich, für alle Generationen lebenswert und lebensnah wird. Eine gute Kommunalpolitik braucht gute Entscheidungen die unsere Gemeinde in der Zukunft stärken und handlungsfähig machen.
Warum kandiere ich? KURZTEXT ca. 20 Worte	Weil ich für Schenklengsfeld eine solide Finanzpolitik mit zukunftsfähiger Planung und damit einhergehend eine lebenswerte Gemeinde mitgestalten möchte.

Wofür möchte ich mich besonders einsetzen?	Für eine transparente und bürgerliche Politik, die nicht durch Parteidendenken und Blockade gestaltet wird. Stärkung des Ehrenamtes und des Vereinswesens. Eine Politik die allen Generationen gerecht wird. Das unsere Kommune auch in Zukunft noch lebenswert ist.
---	---